

## **W2M Chapitre 6**

De : [mb8@boite.com](mailto:mb8@boite.com)

À : [af@boite.com](mailto:af@boite.com)

Sujet : bien reçu ma prés ?

Salut !

Tout est dans le titre. En tout cas, tout ce qui est professionnel.

A part ça, je profite de ma journée de repos. Agréable surprise hier soir: une fois par mois, il y a un jour libre pour que les gens aillent faire des courses, et les employés des magasins ont un autre jour de libre. Pas de réunion et forcée de faire du shopping... pas de chance ! Mothian m'accompagnait et j'avais encore bien besoin d'un guide.

Comme je n'ai toujours pas accroché sur la nourriture d'ici, pas de passage dans une épicerie mais les vêtements locaux me disaient bien.

Ils font des combinaisons très fines et très légères qui sont complètement anti-tâches. C'est ce qu'ils portent pour aller travailler mais c'est beaucoup trop révélateur pour être acceptable en public sur Terre. La sensation de ne rien porter est pourtant bien agréable. J'attendrais que la mode arrive chez nous en la portant dans mon appartement.

Ce à quoi vous serez exposés à mon retour c'est ce qui est porté ici la nuit. Vu sur une étagère ou un cintre, ça ne ressemble à rien, enfin à rien de connu sur Terre. Déjà il y a des orifices pour les deux têtes martiennes; mais surtout les parties du corps tabous ou sensuelles ne sont pas les mêmes. Le torse (féminin ou masculin) n'est absolument pas privé et n'est pas couvert. Alors que les bras ou les coussins sont tabous, le plus intime étant de montrer la partie entre les deux têtes. Ca donne un vêtement assez lâche mais qui montre ce que nous cachons et cache ce que nous montrons.

Comme de toute manière, je ne suis pas faite pour porter ça et que leurs tailles sont déterminées par le poids martien, j'ai pris le mien au rayon jeunes adultes et ça me fera un joli décolleté mais quand même le buste couvert !

Les tissus sont très intéressants aussi: c'est à se demander si les stylistes psychédéliques des années soixante-soixante-dix n'avaient pas eu la visite de martiens. Ca me change de la mode actuelle qui est triste au possible... il y a même des couleurs qui n'existent pas sur Terre.

Je vais bien voir ce que ça donne en vrai : ce soir, je suis encore de sortie. Dîner dans un grand restaurant et soirée typiquement d'ici... j'imagine qu'ils n'ont pas de boîtes pour aller danser et la musique martienne ressemble à une succession de bruits à mes oreilles. Mais Mothian veut vraiment m'initier à tous les aspects de la vie que je reparte avec une vue complète.

Il est persuadé qu'après cette semaine, je ne voudrais plus retourner sur Terre. J'ai des doutes mais il est tellement empressé et un très bon guide, il va peut-être y arriver... je te préviendrais si jamais !

MB

- 15.X.05